

PRESS RELEASE

Hasil Rapat Umum Pemegang Saham PT Petrosea Tbk Tahun 2023

15 Mei 2023 – PT Petrosea Tbk (IDX:PTRO), perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang pertambangan, infrastruktur dan jasa minyak & gas bumi dengan jejak langkah di Indonesia sejak tahun 1972, telah melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Luar Biasa & Tahunan pada Senin, 15 Mei 2023 dengan hasil sebagai berikut:

1. RUPS Tahunan menyetujui pendistribusian dividen tunai sebesar US\$0,07664 per lembar saham atau sebesar US\$76 juta yang akan dibagikan pada tanggal 31 Mei 2023 kepada setiap pemegang saham yang namanya tercatat dalam daftar pemegang saham pada tanggal 26 Mei 2023 pukul 16.00 WIB dengan jadwal pembagian sebagai berikut:

No.	Keterangan	Tanggal
1.	Akhir Periode Perdagangan Saham Dengan Hak Dividen (<i>Cum Dividend</i>) <ul style="list-style-type: none">• Pasar Reguler & Negosiasi• Pasar Tunai	24 Mei 2023 26 Mei 2023
2.	Awal Periode Perdagangan Saham Tanpa Hak Dividen (<i>Ex Dividend</i>) <ul style="list-style-type: none">• Pasar Reguler & Negosiasi• Pasar Tunai	25 Mei 2023 29 Mei 2023
3.	Penentuan Daftar Pemegang Saham yang berhak atas Dividen (<i>Recording Date</i>)	26 Mei 2023
4.	Tanggal Pembayaran Dividen	31 Mei 2023

2. RUPS Tahunan menyetujui laporan tahunan dan laporan akuntabilitas dari Direksi dan laporan tugas pengawasan dari Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022, serta penyampaian dan pengesahan laporan keuangan konsolidasi Perusahaan untuk tahun buku 2022.
3. RUPS Luar Biasa menyetujui pengalihan dan/atau penjaminan *net asset* Perusahaan sebagai jaminan utang atas nama Perusahaan yang diperoleh dari sumber perbankan atau kreditur lainnya.
4. RUPS Tahunan juga menyetujui pengangkatan Prof. Ginandjar Kartasmita sebagai Wakil Presiden Komisaris, sehingga komposisi Dewan Komisaris dan Direksi Perusahaan adalah sebagai berikut:

Dewan Komisaris

Presiden Komisaris	: Haji Romo Nitiyudo Wachjo
Wakil Presiden Komisaris	: Prof. Ginandjar Kartasmita
Komisaris	: Djauhar Maulidi S.E., M.B.A.
Komisaris	: Jenderal Pol (Purn.) Drs. Sutanto
Komisaris Independen	: Hasnul Suhaimi
Komisaris Independen	: Osman Sitorus
Komisaris Independen	: Setia Untung Arimuladi S.H., M.Hum.
Komisaris Independen	: Prof. Dr. Supandi, S.H., M.Hum.

Direksi

Presiden Direktur	: Romi Novan Indrawan
Wakil Presiden Direktur	: Rafael Nitiyudo
Direktur	: Aldi Rakhmatillah
Direktur	: Pankaj Motilal
Direktur	: Ruddy Santoso

###

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Anto Broto

Head of Corporate Secretary, Investor Relations & Corporate Communications

Corporate.Communications@petrosea.com

Marzuki Asikin

Corporate Communications Manager

Corporate.Communications@petrosea.com

PT Petrosea Tbk.

www.petrosea.com

Petrosea adalah perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang kontrak pertambangan, rekayasa, pengadaan & konstruksi serta jasa minyak & gas bumi dengan jejak langkah di Indonesia selama lebih dari 50 tahun. Keunggulan kami adalah pada kemampuan untuk menyediakan jasa pertambangan terpadu *pit-to-port*, kemampuan rekayasa & konstruksi yang terintegrasi serta jasa logistik, dengan selalu berkomitmen penuh terhadap penerapan keselamatan, kesehatan kerja & lingkungan, manajemen mutu dan integritas bisnis.

Pada tahun 1990, Petrosea menjadi perusahaan rekayasa dan konstruksi Indonesia pertama yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (IDX: PTRO).

Petrosea didukung penuh oleh pemegang saham utamanya, PT Caraka Reksa Optima, perusahaan Indonesia yang menjalankan kegiatan usaha di bidang aktivitas keuangan dan asuransi, serta aktivitas profesional, ilmiah dan teknis.